

Pièce de théâtre à Grazac

Du 2 novembre 2024 au 2 novembre 2024



Une belle soirée théâtrale pour les Grazacois

Samedi 2 novembre au soir, la salle polyvalente Noël Mesplés de Grazac a résonné de rires et d'applaudissements avec la venue de la Compagnie des Alouettes, invitée par l'association A Voir et à Entendre. Les 6 acteurs ont offert aux Grazacois une soirée de bonne humeur avec leur pièce « Une si belle soirée ». Les habitants de Grazac et des villes alentours, venus en famille ou entre amis, se sont retrouvés nombreux pour profiter ensemble de ce moment de détente et de convivialité.

Sur scène, Emmanuelle, prête pour une soirée tranquille devant son film préféré, voit ses plans chamboulés par une série de surprises inattendues. Décors chaleureux, dialogues savoureux et talent des six acteurs ont fait mouche, pour la plus grande joie du public, qui n'a cessé de rire et d'applaudir, illustrant leur plaisir sincère. Au terme de cette représentation réussie, la Compagnie des Alouettes a chaleureusement remercié les Grazacois pour leur accueil et a déjà promis de revenir très bientôt.

Un beau moment de partage liant loisir et culture avec cette troupe de théâtre !